

COORDINACIÓN ZONAL DE SALUD 6 - HOSPITAL GENERAL DE MACAS.

ACTA DE COMPROMISO CON LA CIUDADANA

En la ciudad de Macas, a los veintiséis días del mes de junio del 2025, el Hospital General de Macas, cumple con la Rendición de Cuentas correspondiente al período dos mil veinticuatro, de conformidad al Artículo 5, inciso cuarto, Art. 208 numeral 2 de la Constitución de la República del Ecuador, Art. 9, 11 y 12 de la Ley Orgánica del Consejo de Participación Ciudadana y Control Social, Art. 7 de la Ley Orgánica de Transparencia y Acceso a la Información Pública, las mismas que hacen referencia a la Rendición de Cuentas que toda institución pública lo realizará cada año de conformidad a lo que dispone la normativa.

Se ha realizado en forma sistemática la Rendición de Cuentas de forma presencial y a través de la plataforma Facebook live, por medio del Sistema de Registro de Aportes Ciudadanos se captó las necesidades y sugerencias de los usuarios, capitalizando los compromisos en los siguientes puntos que son:

1. Gestionar ante el Ministerio de Salud Pública la adquisición y/o reposición de equipamiento médico, conforme a las necesidades identificadas en los diferentes servicios del hospital, garantizando así una atención segura, eficiente y de calidad.
2. Gestionar la ampliación de la infraestructura hospitalaria para optimizar la capacidad operativa y mejorar la calidad del servicio.
3. Gestionar el respectivo presupuesto para el incremento del talento humano en salud, con el fin de fortalecer la capacidad operativa y mejorar la calidad de atención a la ciudadanía.
4. Gestionar el incremento del presupuesto institucional para garantizar el abastecimiento de insumos, el fortalecimiento de servicios y el cumplimiento de metas operativas.

El Hospital General de Macas reafirma su compromiso con la salud y el bienestar de nuestros usuarios, trabajando con responsabilidad, empatía y entrega. Nos empoderamos cada día para fortalecer el sistema de salud y brindar una atención integral, humana y de calidad.



Mgs. Juan Pablo León Arteaga

GERENTE DEL HOSPITAL GENERAL DE MACAS